



COMUNICADO DE PRENSA

ENFRENTA SECTOR FINANCIERO MUNDIAL TRIPLE RETO EN EL FINANCIAMIENTO A LOS SISTEMAS ALIMENTARIOS

Morelia, Mich. 24 de noviembre de 2022.

Seguridad alimentaria, empleo y producción responsable con el medio ambiente, son los 3 principales retos globales que enfrentan los sistemas alimentarios. Las entidades que otorgan servicios financieros emergen después de la pandemia como parte indispensable de la solución para atenderlos.

Para abordar estos retos, líderes y representantes de 27 países del mundo enfocados en el otorgamiento de crédito agrícola y rural, analizan, discuten y comparten esta semana, mecanismos y experiencias en el Séptimo Congreso Mundial de Desarrollo Agrícola y Finanzas Rurales, organizado en las instalaciones de Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura, FIRA, en coordinación con la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financiera para el Desarrollo, ALIDE

En el evento participan delegados de alto nivel, representantes de bancos centrales, comerciales y de desarrollo, organismos multilaterales de fomento, instituciones de capacitación e investigación en el campo del crédito agrícola.

La declaratoria inaugural del congreso estuvo a cargo del titular de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural en México, Víctor Villalobos Arámbula.

Por su parte, Carlos Linares, Presidente de la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras para el Desarrollo (ALIDE), destacó en su mensaje inaugural que "este congreso, se desarrolla en un entorno muy complejo para la economía mundial y en particular para el sector agrícola y rural, por lo que es necesario consolidar una agricultura resiliente que proteja a los pequeños productores de baja escala en los países en desarrollo donde se concentra el hambre y la pobreza".



-2-

Durante su mensaje de bienvenida a los asistentes, el Director General de FIRA, Jesús Alan Elizondo Flores, señaló que, “al despertar de la pandemia, el reto primario que nos impone el entorno global a las entidades financieras, es dar seguridad alimentaria a una población creciente que para 2022 alcanzó 8 mil millones de personas”.

En ese sentido destacó que “la oportunidad de que México reciba un grupo de instituciones especializadas de financiamiento agrícola y rural de 27 países es una oportunidad única para hacer una pausa, revisar y mejorar los productos y procesos de apoyo al campo mexicano”.

Durante las jornadas de conferencias se abordan temas como financiamiento sostenible, innovación tecnológica y digital para la producción agrícola, la economía azul (financiamiento a la pesca), y avances en productos de garantía y seguro agrícola en el mundo.

Además de ALIDE, entre las asociaciones que participan se encuentran la Asociación de Crédito Agrícola y Rural de Asia-Pacífico, APRACA, la Asociación Africana de Crédito Agrícola y Rural, AFRACA y la Confederación Internacional de Crédito Agrícola, CICA.

El Congreso realizado el 23 y 24 de noviembre del presente, contó con especialistas nacionales e internacionales entre los que se encuentran: Álvaro Lario, Presidente del Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola, (IFAD), Máximo Torero, Economista Jefe de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), Claude Torre, Gerente de Proyecto del Departamento de Desarrollo Rural, Agricultura y Biodiversidad de la Agencia Francesa de Desarrollo (AFD) Ernesto Hugo Stein, Representante en México del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) Frank Rubio, Coordinador Senior de la Red de Financiamiento e Inversión para Pequeños Productores y PYMES Agrícolas, (SAFIN).